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平成 11年 11月 4日

原 子 力 産 業 会 議

副 会 長  森  一 久 様

競知イ′巧 ―

拝啓 森様におかれましては、益々ご清勝のこととお慶ぴ申し上げます。平素

は、格別のご高配を賜り誠に有り革うございます.

さて、当社制作番組 (オピニオン)に関しまして収録日時と収録スタジオの

地図をご連絡申し上げますので、何卒御高覧下さいますようお願い致します。

先ずは、取り急ぎご連絡まで。
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番組名 :

出演者 :

収録日時 :

オピニオン

原子力産業会議・副会長 森 一久様

司会 朝日新聞・論説委員 岡田幹治

平成 11年 11月 16日 (火) 13:30～ 14:30
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FAX送信案内

ノ′年 //月 ノロ

よ  七虻  (こ の
用紙 を含む )

朝 日 新 聞 社 論 説 委 員 室

F岬 ::;I::11三
:∫ ;:■

範  夕七 I

i■tt flj― ィ文 認こk



J_蜃 :オ カデ TEL HO. :0333316430

岡 田の連絡先は勤 め先の電話
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11月 6日 … 19時 lo分

P.2

昌李5言轟層葬菫
議副会長

 書尾 翁種
991106
事 日新聞論説委員 岡田幹治

このたびは、朝 日ニュースターの番組 「●PINI,ド  ゎたしの提言」へのご出演を
快諾いただきましてありがとうございました。
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でいただければ幸いです。

お話の柱としては、
▽JCOの臨界事故の原因、背景、位置づけ
▽政府の対応 (吉川弘之氏を委員長とする調査委員会の設置、原子ヵ防災法案の提出t

原子力安全委員会強化の検討など)の評価
▽こんどの事故の影響
▽今後の原子力政策のあり方

などを考えています。
いただいたメモをもとに、 1時間のお話の

電1薫奮事」
そ決め、収録前に簡単な打ち合わせをした後、収録に入つてはどうか、と考 ,
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11月 12日 - 12時  47分

日本原子力産業会議扇1会長 森 一久様
991111
朝日新聞論説委員 岡田幹治

このたびは、朝日ニュースターの「OPIN10N一 わたしの提言」でお世話になりま

す。 16日 (人)午後 1時半からの収母について、およそ次のようなや りとりを考えてみ

ました。いかがでしようか。

変更、追加などが必要でしたら、 15日 夕方までにご連絡いただきたく存じます。まあ

、大体こんなところ、ということでしたら、収録の 10分前に会場で打ち合わせをし、録

画どりに入りたく存じます。

タイ トル 安全対策強めて核燃料サイクルを推進せよ

Ql 先の JCOの臨界事故をどう受け止めていますか。

Q2 あの事故では、現場と企業のいいかげんさだけでなく、原子力安全委員会の安全

審査のずさんさが浮き彫りになりました.ど うお考えですか。

Q3 事故の被害者をどう・lAつ たらいいのでしょう。風評被害も補償すべきとお考えで

すか。

Q4 もんじゅナ トリウム火災事故、東海再処理工場火災爆発事故など、ここ数年、原

子力関連の事故が続き、そこへ今度の臨界事故が起きました。連続する事故の背景には、

何があるのでしょうか。

Q5 政府は事故調査委員会を設置して調査を進める一方、国会に原子力防災法案を提

出しています。このような対応でいいのでしょうか。

Q6 政府や電力業界は「原発は安全.だから、原子力政策そのものは改める必要はな

い」と言つています。しかし、核燃料サイクルの…角に大きな落とし穴があつたのです。
この機会に、原子力を推IItす る場合と、推進しない場合の、比較をきちんとやつてはどう
でしょう。

Q7 とくに、プルサーマルは、安全性や経済性の点から疑間が多い。このさい、導入
をやめてはどうでしょう。

Q3 世界の先進国でいまだに、原発を増設し、

りません。このまま原発路線を実ったつていると、

、金融業界みたいになってしまうと思いますが。

高速増殖炉の開発を進めている国はあ

電力業界は原発という不良資産を抱え

メよ.
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